

PARTIE 8

PART 8

SUJETS DIVERS

MISCELLANEOUS

1936

1936

93. 28 févr. *Le consul général de Suisse au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Désire connaître la politique concernant les organisations nazies au Canada 82

94. 18 mars *Le consul général de Suisse au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que son pays a supprimé les organisations nazies et réitère sa demande. 83

95. 21 mai *Mémoire.* Exposé des règles à suivre pour les invitations aux conférences et réunions internationales..... 84

96. 12 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général de Suisse.* Fait savoir qu'il n'existe pas de réglementation précise au sujet des organisations nazies..... 87

97. 14 oct. *Mémoire.* Porte sur les obligations du Canada en cas de neutralité dans un conflit entre le Japon et les États-Unis..... 88

98. 16 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Indique que les navires ravitailleurs auront des conséquences désastreuses pour les pêches du Pacifique nord 99

99. 20 nov. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale que le secrétaire aux Affaires étrangères lui a refusé une audience avec l'ambassadeur des États-Unis au sujet des pêches du Pacifique nord..... 101

1937

100. 13 avril *Mémoire.* Examen du principe *inter se* en rapport avec le Convention sur les stupéfiants de la SDN..... 102

101. 3 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Accepte à contre-cœur de discuter au sein du Commonwealth des sujets à débattre à Genève..... 103

102. 21 nov. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Examine la conférence de Bruxelles sur l'Extrême-Orient..... 104

93. Feb. 28 *Swiss Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs.* Inquires as to policy concerning Nazi Organizations in Canada..... 82

94. Mar. 18 *Swiss Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs.* Explains Swiss suppression of Nazi organizations and repeats earlier request..... 83

95. May 21 *Memorandum.* Summarizes procedure concerning invitations to attend international conferences and meetings..... 84

96. June 12 *Under-Secretary of State for External Affairs to Swiss Consul General.* Advises there is no specific regulation of Nazi organizations..... 87

97. Oct. 14 *Memorandum.* Analyzes Canada's obligations if neutral in event of Japanese-United States war..... 88

98. Nov. 16 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Outlines disastrous consequences for North Pacific Fishery if "mother ships" operate there..... 99

99. Nov. 20 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports Foreign Secretary refused joint audience with United States Ambassador re North Pacific Fishery.....101

1937

100. Apr. 13 *Memorandum.* Examines application of *Inter Se* principle to League Narcotics Convention.....102

101. Sept. 3 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Agrees reluctantly to inter-Commonwealth discussions on matters likely to arise at Geneva.....103

102. Nov. 21 *Counsellor to Under-Secretary of State for External Affairs.* Discusses Brussels Conference on Far East.....104